

# HUMAS

## Polsek Klangeran Ajak Masyarakat Peduli Terhadap Lingkungan

Panji R - [CIREBON.HUMAS.CO.ID](http://CIREBON.HUMAS.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 11:42



**CIREBON** - Sambang atau door to door merupakan bagian dari Fungsi Pembinaan Keamanan dan ketertiban terhadap masyarakat sebagai wahana silaturahmi untuk saling bertukar pikiran, memberi, mengisi serta menyerap Aspirasi terkait Kamtibmas.

Keberadaan Bhabinkamtibmas memberikan makna yang positif tersendiri di lingkungan masyarakat sekelilingnya dan untuk meningkatkan sinergitas Polri dan masyarakat. Untuk mencapai tujuan tersebut, Bhabinkamtibmas terus melakukan pendekatan kepada masyarakat di wilayahnya.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Serang Bripka Wiwid Widianoro melaksanakan anjingsana ke desa binaan dengan ketua pemuda di Blok Makmur Desa Serang Kecamatan Klagenan Kabupaten Cirebon, Jawa Barat, Jum'at (14/7/2023).

Bripka Wiwid mengajak ketua pemuda agar selalu menjaga komunikasi dengan aparat baik itu Babinsa ataupun Babinkamtibmas, sebab, sebagai ketua pemuda kampung, sudah sepatutnya menjadi contoh dan penggerak masyarakat dalam memajukan kampungnya.

"Salah satunya dengan menjaga keamanan dengan selalu berkoordinasi dengan pihak aparat seperti Babinsa dan Babinkamtibmas setempat, sudah menjadi bagian dari upaya turut serta membantu kami," ungkap Bripka Wiwid

Menurut dia, sebagai Ketua pemuda juga wajib menjadi pemecah masalah yang terjadi di kampung ini, dan secara tidak langsung juga memiliki tugas untuk memantau dan mengawasi Dana Desa (DD) agar tepat sasaran, tepat guna, sekaligus terhindar dari penyelewengan.

Lebih lanjut menurut BripkaWiwid, situasi keamanan di kampung selama ini telah terjaga dengan baik, berkat upaya pembinaan dari Babinsa dan Babinkamtibmas yang secara terus menerus mendampingi para pemuda di wilayahnya. "Kami selalu berupaya untuk mengayomi serta memberikan pendampingan serta bertukar pikiran dengan pemuda dan masyarakat demi kemajuan wilayahnya," tambah dia